

La antigua Lilith, orígenes de la Diosa

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 14, 2017](#)

El enemigo se ha asegurado de difamar a Lilith más que a cualquier otra Diosa femenina. Esto es típico de su credo. Esto los desacreditará y purificará su identidad.

Lilith como cualquier otra cosa que el enemigo robó y pervirtió, vino del Lejano Oriente. Como sabemos los nombres de los Dioses son alias y a veces han tenido miles o cientos, pero Lilith es particularmente importante ya que esto refleja el reflejo más claro de lo divino femenino.

Lilith proviene del oriental LALITA, frecuentemente también pronunciado literalmente como LALITHA. Lalita es un título y nombre de la Diosa Lahksmi. Lalita significa «juguetona», y este es un término divino de la energía Shakti que ella literalmente representa, como Loki que como fue declarado por el Sumo Sacerdote Don en algún momento, era en realidad Laki. Y es la palabra inglesa moderna LAKE.

En el mundo nórdico, tenemos a la dama del lago, la Reina de la Leyenda Artúrica (la Leyenda Artúrica tiene que ver con la Divinidad y el grial) como una alegoría de lo femenino, la energía Shakti del universo, representada por las aguas o lagos. En algunas fábulas, Loki también actúa de forma «femenina», con lo que puede afirmarse que tiene una naturaleza juguetona, etc., mostrando este mismo papel.



Lalita significa «la juguetona», simplemente porque la energía femenina es vibrante, viva y juguetona. Lalita está asociada al chakra de la Corona, el loto de mil pétalos, y a las bendiciones que provienen de la apertura de dicho chakra. Lilith rige la corona, y Satán rige la base. Lalita es la personificación de Shakti en su propia forma y nada más, el rostro de la Divinidad femenina.

El otro nombre de la Diosa Lalita, es el nombre Kamala, un epíteto que significa Sabiduría para la Diosa Lahksmi. Que es otro nombre para Lahksmi, la Diosa Hindú de la prosperidad espiritual y material. Pero Lalita es al mismo tiempo la representación de la fuerza del Poder Trino (Trinidad), y por lo tanto es más elevada que cualquier Diosa en particular. Lalita Tripura Sundari es su nombre cuando ella representa la Fuerza Trina.

Kamala como se ha dicho antes, ha sido pervertida a AMALEK o AMALAK del enemigo. Que es como llaman a la Raza Blanca, los hijos de Amalek.



En griego antiguo, Alithea significa Verdad, no olvido, recuerdo de la Verdad. En sentido literal significa «La Realidad de la Existencia y la Existencia de la Realidad». Esto es admitir la vinculación con el Satya, que es la Verdad y la Realidad, y sucede que por alguna otra gran coincidencia vincula a Satán con Lilith juntos, otra vez. Esta es una palabra femenina por naturaleza.

Recuerda que en la Cábala judía, el Alma de los «Goyim» o Gentiles tiene a Lilith como Madre, y a Satán como Padre. Formando la unión, y constituyendo el Alma Goyim. Esto también es conocido como el árbol Klippotico del cual los judíos son enemigos jurados. Esto es lo que el Rabino Mesiánico Jabad ha admitido, que los Gentiles son la semilla de Amalek, Satán y Lilith.

Lalita y Amalek estan ambos relacionados con la riqueza, la prosperidad espiritual y material, y las riquezas otorgadas a los espiritualmente sabios. Amalek son conocidos como las naciones ricas en la «cultura» judía. El enemigo maldice eso y predica el empobrecimiento como una virtud. Mientras ellos acaparan toda la riqueza del mundo posible.

Odian esto porque la riqueza es una manifestación literal de lo divino, al igual que el amor y muchas otras bendiciones. Lalita también rige el amor, la riqueza materializada y todos los placeres de la vida, también la unión sexual. Que cae bajo el dominio de la madre Divina y Dadora, Shakti, que ella representa en forma de Diosa.

Sri Lalita es también la creadora de la Humanidad. Lo que el enemigo también admite cuando se trata de los Gentiles. Y forma parte de la más Antigua cultura Védica, representando a la Diosa primordial en forma pura. Ella es reina de todo el universo, sustentadora y creadora.

En la página web de la Alegría de Satán está escrito que Lilith ha dicho que no quiere ser invocada y que sólo se aparecerá a aquellos que ella elija. Este es también el caso en Lalita, donde Lalita elige a sus adoradores y no al revés en la tradición hindú.



Lalita desempeña un papel importante en la guerra de las epopeyas hindúes contra las fuerzas corruptas de la oscuridad y la desesperación, y los rabinos también la temen mucho y mencionan en sus textos cabalísticos que es mejor no pronunciar su nombre, ya que gobierna a «MILLONES DE DEMONIOS». Estos millones de demonios pueden asaltar a los rabinos y matarlos, asaltándolos por la noche y causándoles locura y paranoia de la que no se pueden recuperar.

Lalitha o Lilith es en realidad la esposa y consorte de Shiva, y son la representación de la Unión Sexual Divina. Como se ha dicho antes, Satán es Shiva. Y Lalita es Lilith. Shiva y Shakti son la fusión de las partes femenina y masculina del ser. Trayendo la unión y la elevación de la conciencia.



Satanás es blasfemado como Amalek, el Padre del pueblo ario, procedente del oriental Malek que significa Rey. Y Lalita es blasfemada como Lilith, la madre de la «Multitud Mixta» en los textos judíos. El nombre Lalita también está asociado, como Lilith, con la palabra en inglés que aún sobrevive como Lilith.

Lolita, o una joven prostituta (que es un ejemplo de la mayoría de las mujeres judías que han inventado toda esta fea prostitución, escriben libros sobre ella, y la promueven en todas las fronteras de la civilización, igualmente en el feminismo), es una palabra que los judíos utilizan para

definir a las mujeres promiscuas. El odio del femenino espiritual judío se exteriorizó, adivina dónde, en sus enemigos de nuevo.

Maltraduciendo con su cerebro reptiliano (que volará en pedazos en el futuro), la esencia lúdica de esta energía, en 'puterío', ya que como sabemos todos los gentiles o goyim nacemos de la fornicación con putas, somos 'perros' y necesitamos lavarnos de nuestro pecado original ante el dios judío. Porque existir es un crimen en la mente de los judíos.

Adicionalmente, el río de la vida, que es el adobe de la energía de Laki/Lalita/Divina Shakti, representando el poder generativo Gentil, abundancia y riqueza (Como lo hizo el río Nilo que es maldecido en la biblia) es golpeado, así que ellos dicen que esto fue algún tipo de 'demonio' que trató de robar su 'semilla' o algo así, ya que el agua representa también esta energía.

Los judíos han demostrado su abuso sin fondo a las mujeres y todo lo relacionado con las mujeres, incluyendo los suyos, que son tratados más bajo que el ganado. Por esta razón los judíos no llegan a ninguna parte espiritualmente, y son una raza de criaturas feas.

Los que replican tales mitos están para una decapitación espiritual y una maldición incesante, ahora y para siempre.

También escriben algunas mentiras que merecen que les corten las manos, como que «Lilith» viene de una especie de pequeño Demonio nocturno acadio llamado Lilitu o algo así. El «Demonio» nocturno está asociado con la Oscuridad, la energía Shakti.

Lilith ha sido «demonizada» por los judíos porque es una pieza clave en la destrucción del enemigo. Lilith trabaja y ha estado trabajando durante

mucho tiempo con el clero de la Alegría de Satanás, y es una de las Diosas clave que trabajan para la erradicación de las influencias judías del mundo.

Ella es la verdadera Reina del cielo, en toda su gloria, poder y sabiduría.



Salve a Lilith!!!!